

内日地区まちづくり協議会だより

♪クリスマス・イルミネーションイベント♪

うついのみんなの手づくり『ペットボトルツリー』ができました！

内日ライスセンター前に設置されたペットボトルツリー、皆さんはもう見られましたか？



内日地区まちづくり協議会・活性化イベント部会では、冬の内日地区の名物になればと、約2か月かけてペットボトルツリーの製作を行ってきました。初めての試みでしたので、部会員と子ども達は試行錯誤しながら作り上げました。

500mlのペットボトル約850本に、ひとつひとつ針金を通し帯状にしたものを、土台となるツリー型に巻き付けてその上からLED電球を取り付けています。

12月3日(土)16時30分から内日の子どもたちや地域の方々と一緒に点灯式を行い、うついのみんなの手づくり『ペットボトルツリー』にキラキラした灯りがともされました。夜を彩るきれいなツリーの光に感動したという

ご意見もいただき、内日に活力をもたらすこれらの活動を来年以降も継続・拡大していきたいと思っています。



★点灯期間：平成28年12月3日(土)～平成29年1月29日(日) 予定

★点灯時間：毎日 夕方5時30分～翌朝6時30分まで

認知症といかに向き合うか！！みんなで学びました。

(徘徊模擬会話&車いす操作乗降体験)

11月27日(日)内日公民館にて豆たんと共催で、認知症の方への声掛け体験、および車いす操作乗降体験を行いました。全体講義をふまえた声掛け体験後、グループごとに各自の意見を出し合いました。会話の面ではどう話しかけたらよいの？相手の自尊心を傷つけないように話すには？等々多数の意見がでて、最後に講師の方より適切なアドバイスをいただきました。車いす操作乗降体験ではスピード感の恐怖、段差の上がり降りでの恐怖感を体験しました。見ると聞くとは大違い、皆さん四苦八苦で汗だくでした。ここでも講師の方より適切な操作ポイントを教わり、今後に生かそうと参加者の皆さんはさらに学習意欲を沸かせた様子でした。

高齢化、皆さん誰もが直面する問題です。一緒に考え、学んでみませんか。



『道徳と行動で作ろう美しい日本の田舎』

10月16日(日)産業・環境部会では、内日地区でもゴミの不法投棄が目立つ石畑地区の県道脇(自動販売機周辺)の環境美化活動を行いました。当日は小雨が降る中、道路脇に捨てられていた空き缶・ペットボトル・ビニールごみ等を回収しました。作業終了後、竹村部会長が自作した立て看板2本を設置し、不法投棄禁止を働きかけました。



内日小学校放課後児童クラブ『スマイル』・・・クリスマスリース作り

12月7日（水）児童クラブ会員以外の児童8名・未就学児3名も参加して、クリスマスリース作りを行いました。当日は3名の保護者・協議会から2名の評議員も見学に来られ見守りとお手伝いをしていただきました。



普段の児童クラブの流れと同じように進めました。下校後、集合し、まず宿題。終わったら手を洗ってみんなでおやつを食べました。そして、ワイヤーと細切りの布を使ったリースを作りました。高学年の女子は、配られた布を友達と交換して色を統一したり、みんな自分なりに工夫して、個性的な作品が出来ました。

反省点は多くありますが、参加者が多く運営側としてはとてもうれしかったです。まだまだ不十分な活動ですが、内日の子供たちに何が必要なのかを考えながら活動していきます。

内日のできごと

内日地区まちづくり協議会のホームページも見てね
ホームページ <http://utsui-machikyo.jimdo.com/>

内日地区で
ネット検索！

1. 内日地区文化祭・スポーツ大会が開催されました！

11月5日（土）の文化祭では、作品展・生花展・演芸大会・囲碁大会が行なわれ、内日地区の多くの皆さんが日ごろの活動でつちかてこられた成果を、皆さんに発表し紹介していただきました。

生け花や絵画を始め沢山の力作が展示され、また、演芸大会では中学生の力強い太鼓や・コーラス・ダンス・カラオケなどが披露されました。小学生全員による合奏は皆さんとっても感動していました。皿回しには中学校の綿城校長先生も参加され悪戦苦闘の末、見事に回しておられました。カラオケではプロ顔負けの衣装で自慢の喉を披露していただき、皆さん最後まで盛り上がり楽しく過ごすことができました。

農産物品評会も行われ、表彰式のあと出品された農産物の競りが行われ、皆さん思いおみの金額で競り落していました。

11月6日（日）のスポーツ大会は、好天に恵まれソフトボール・ゲートボール・障害物玉入れ競争・綱引き大会が町内対抗で行われ、各町内の勝利と名誉を掛けて熱戦が繰り広げられました。それぞれの競技ではチームの皆さんの息の合った、力のこもった熱戦が展開され、内日の皆さんの底力と団結力を見せていただきました。



【スポーツ大会結果】

総合優勝—3町
2位 —4町
3位 —1町



‘ ‘ 怪我もなく盛会裏のうちに終えることができました。お疲れ様でした！ ‘ ‘

2. 12月1日から内日地区の民生児童委員が 新しいメンバーにかわりました。

ご存知ですか？

あなたの身近な
相談相手

わたしたちは
民生委員・児童委員、
主任児童委員です

【再任】	【新任】
山田 鎮雄	白川 邦彦
下田 加世子	藤永 久志
榊野 克己	福田 克生
稲田 由美子	清田 良子

(敬称略)

お気軽にご相談ください。

心配ごと、悩みごと
ひとりで抱えて
いませんか？

**あなたの秘密は、
必ず守ります**

わたしたちは守秘義務があります
民生委員法 第15条

わたしたちは
厚生労働大臣に委嘱されて
活動しています